

## **Polsek Astanajapura Jaga Kondusifitas Jelang Pilwu serentak 2023, Kapolsek Astanajapura Silaturahmi Ke calon kuwu**

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID**

Oct 9, 2023 - 11:01



**KAB. CIREBON** - Pelaksanaan Pilwu serentak akan digelar beberapa hari lagi tepatnya tanggal 22 oktober 2023 mendatang. Untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang, pada saat dan paska pelaksanaan Pilwu serentak, Kapolsek Astanajapura bersama bhabin desa Astanajapura melakukan silaturahmi kepada calon Kuwu sdr Ibnu Hasan di kediamannya yang bertempat

di blok melati desa Astanajapura, Senin (09/10/2023).

Kapolsek bersama bhabin sambang sekaligus silaturahmi di rumah salah satu bakal calon Kuwu Astanajapura Sembari silaturahmi bermaksud untuk memberiksn pesan kamtibmas dan selalu mengikuti tahapan dan aturan yang ditetapkan.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Sakur SE mengatakan, kedatangan kami ini untuk memberikan dukungan moril semoga Pilkades Serentak Kabupaten Cirebon Tahun 2023 yang di laksanakan pada tanggal 22 oktober 2023 bisa berjalan damai, aman dan tertib bermartabat.

Jangan sampai Pilwu dijadikan ajang memutus silaturahmi, jangan sampai mengintimidasi orang hanya gara-gara beda karena pilihan, karena mencalonkan Kuwu niatnya baik maka jangan sampai ada niatan niatan yang tidak baik gunakanlah cara-cara sesuai ketentuan yang ada, ucap Kapolsek.

Wakapolsek juga menambahkan “pilihan boleh beda namun harus melihat kembali hidup kerukunan bertetangga harus tetap terjalin selalu, bagi calon Kuwu agar tidak saling mencurigai sesama warga sendiri,” imbuhnya.

Kami himbau pada calon Kuwu untuk selalu menjaga kerukunan, ketentraman, maupun kemananan desa menjelang pemilihan Kepala Desa, saat maupun setelah Pilwu situasi kamtibmas wilayah harus tetap kondusif. Lalu agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan di lingkungan, jika menemui kejanggalan di saat pelaksanaan segera melaporkan pada Polsek,” Tutup Kapolsek.